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第３学年だより 県北中学校
№25 ３年

平成３０年 10 月 26 日 文責 蓬田ひろ子

柏葉祭
素晴らしい思い出と感動をありがとう

そして自分の夢に向かって進もう！
１０月１９日、２０日に行われた柏葉祭では、3年生が中心となって企画、運営を行い、

素晴らしい柏葉祭を作り上げてくれました。準備や後片付けも、全校生が一丸となって活動
した、すばらしい姿を見ることができました。合唱コンクールでも、3年生としての責任と
プライドを持って日々の練習に取り組み、感動的で迫力のある歌を体育館中に響かせること
ができました。約2週間の合唱練習を通して、歌を仕上げることだけでなく、多くの仲間と
協力しあって、互いにコミュニケーションをとりながらまとめていくことの大切さ、集団の
力などを学んだことと思います。

これからは、一人ひとりの進路実現に向けての団体戦と個人戦が始まります。受験をする
のは自分（個人）ですが、学級や学年の雰囲気を作り上げるのはまさにスポーツの団体戦と
同じです。みんなで、受験を通して、成長していける集団になっていきましょう！

＜合唱コンクール結果＞

最優秀学級 指揮者賞 伴奏者賞 実行委員会行事

３年３組 赤坂くん（１組）齋藤さん（２組） 完全燃賞 ３年１組

＜２学期 第１１週予定＞

日 曜日 １ ２ ３ ４ ５ ６ 行事予定 スタプロ提出 下校時刻

10／２９ 月 月１ 月２ 月３ 月５ 月６ 専門 簡単清掃 短縮 理２２ １５：４０
委員

３０ 火 火１ 火２ 火３ 火４ 火５ 火６ 簡単清掃 社２２ １５：５０

３１ 水 水１ 水２ 水３ 水４ 水５ 月１ 簡単清掃 短縮 国２３ １５：１５

１１／１ 木 くにみっ子まつり 学活 弁当持参 な し １５：００

２ 金 金１ 金２ 金３ 金４ 月６ 道徳 フリー参観～６日 数２３ １５：００
簡単清掃 短縮

◎進路希望調査 １１月２日（金）まで提出です。ご家庭でじっくり話合いをお願いします。
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柏葉祭２日目は、午前の合唱コ
ンクール終了後に、学年全員でホ
ールに集合し、みんなでお弁当を
食べました。

楽しい時間でしたね！

１分動画もクラスの特色 実行委員会によるクイズ 開祭式で盛り上げてくれ 有志発表（コント↑とダンス↓）

が出ていました。 も盛り上がりました。 た祭り囃子チーム も頑張りました

～柏葉祭を終えて～

最後の柏葉祭はとても楽しかったです。自分 今年の柏葉祭は２日間でした。一番心に
は実行委員会Aチームになり、開祭行事を担 残ったのは合唱です。練習では、男女ともに
当しました。計画をたてるのにとても悩みました 苦戦したところもありましたが、一生懸命練習し
が、本番では成功したので、うれしかったです。 て、本番では、クラスみんなで一致団結して最
合唱コンクールでは、目標だった最優秀賞はと 高の合唱ができました。金賞はとれませんでし
れませんでしたが、自分達の歌を聴いて、感動 たが、中学校最後の柏葉祭で、最高の思い
してくれた人がいたと聞いた時は、とてもうれしか 出ができたので良かったです。
ったです。最後の柏葉祭はとても良い思い出に 長谷川さん
なりました。 熊坂くん

柏葉祭では、クラスのみんなと楽しく活動でき 中学校最後の柏葉祭を終えて、思い出に
たので良かったです。実行委員会のゲームで 残ったことは合唱コンクールです。練習では、
は、みんなで盛り上がって楽しむことができまし 足上げなどをして声量を上げる練習やパートご
た。 との音取りの練習など、どの練習も大変でした

合唱では、練習の時よりも声がでていたし、き が、クラスみんなが団結して取り組めたと思いま
れいなハモりができていたと思います。金賞を取 す。本番では練習してきたことを精一杯発揮で
ることはできなかったけれど、最後の柏葉祭で、 きました。賞はもらえませんでしたが、このクラス
みんなで団結し、楽しく活動することができたので でみんなで合唱できて良かったと思いました。
良かったと思います。 阿部くん 佐藤さん

中学校最後の柏葉祭は、本当に楽しかった 最後の柏葉祭は、すべてをだしきろうと思っ
です。今年は今までよりも準備が大変で、特に て挑み、すべてに全力を出し切ることができまし
委員会の仕事は毎日のようにありましたが、みん た。合唱も有志発表も完全燃焼したと思いま
なで力を合わせて取り組むことができました。合 す。そして、やりきった達成感や満足感を味わ
唱コンクールもどのクラスも素晴らしく、自分も うと同時に「これで最後だ」という実感もわいて
緊張で震えていましたが、最優秀賞を取ることが きて、なんだか寂しくも感じました。頑張った自
できて良かったです。合唱も準備も全力ででき 分や友達、そして３年３組の仲間を誇りに思
て本当にいい柏葉祭でした。 志村さん います。 後藤さん

１０月２４日（水）の地区音楽祭では、県北中を代表し
て３年３組が出場してきました。素晴らしい歌声を会場に
響かせてきました。


